

Des manifestations en Italie contre le blocus imposé par les États-Unis à Cuba



Rome, 29 mai (RHC) Des Italiens et des Cubains résidant en Italie ont exigé aujourd'hui la cessation inconditionnelle du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre l'île, avec des manifestations dans plusieurs villes.

Le mot d'ordre 'Pas plus de blocus' a retenti avec force, à vive voix ou imprimé sur des affiches et des banderoles, lors des démonstrations de solidarité avec la nation caribéenne convoquées pour ce week-end par l'Association nationale d'amitié Italie-Cuba (Anaic).

Ce premier jour, la mobilisation a concerné les villes de Milan, Trieste, Cologne Monzese, Ancône, Senigallia, Cremona, Pordenone, Lodi et Udine, appuyée par d'autres organisations, dont la Coordination nationale des Cubains résidant en Italie (Conaci).



Sur la Piazza del Castello, à Milan, des centaines de personnes ont brandi des drapeaux, chanté, dansé et uni leurs voix pour réclamer la fin de la politique génocidaire menée par les gouvernements américains successifs contre le peuple cubain.

Prensa Latina a dialogué avec Gianni Fox Fosatti, secrétaire du cercle Milanais de l'Anaic, qui a souligné la signification du soutien à Cuba, comme un signe de l'internationalisme pratiqué par elle-même, même dans les circonstances complexes imposées par la pandémie de Covid-19.

Pour sa part, la Présidente de Conaci, Ada Galano, a souligné le renforcement en Italie et dans le reste de l'Europe de la campagne contre le blocus, thème central de son organisation, engagée également dans d'autres efforts visant cet objectif.

Des activités similaires sont prévues demain à Rome et une vingtaine de villes dans différentes régions.

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba